



REGIONAL CAMPO A TRAVÉS



David de la Fuente./ MORGAN

David de la Fuente se proclama campeón de centros escolares

A.G.S.

La localidad de Atapuerca acogió ayer el Campeonato de Castilla y León de Centros Escolares y Universitario de Campo a Través, que concluyó con la victoria del salmantino David de la Fuente en el Escolar Masculino.

Además, su centro, el Mateo Hernández, terminó en la segunda posición, gracias también al 6º puesto de Sergio Molinero, el 11º de Pablo Pastor, el 12º de Nuño Muñoz, y el 14º de Víctor Martínez.

En los Universitarios, Vanesa Sanz, de la Universidad, fue sexta. En chicos, la Universidad de Salamanca fue tercera (8º Juan A. Jiménez, 10º Juan Antonio de Jesús, 17º David Corrales, 20º Carlos Seguí) y la Pontificia quinta (14º Javier Sanz, 16º Alejandro Sánchez, 21º Álvaro Ramos, 23º Moisés Muñoz).